

Más de 500 colaboradores cubanos en Sudáfrica durante 20 años de cooperación



Pretoria, 14 may (RHC) Un total de 522 colaboradores cubanos, entre ellos médicos e ingenieros, prestan sus servicios en 129 localidades de Sudáfrica y las perspectivas son seguir creciendo, se informó durante una reunión celebrada en Pretoria.

Pedro Arteaga, consejero económico comercial de la embajada de Cuba en ese país africano, anunció que las expectativas para junio próximo son sumar 120 profesionales más que se incorporarán al sector de asentamientos humanos (70) y alrededor de 50 para salud.

Durante el encuentro anual con secretarios de organizaciones de base del Partido Comunista de Cuba en el exterior y jefes de brigadas, explicó Arteaga que más de tres mil 100 jóvenes sudafricanos estudian medicina en la Isla.

El diplomático precisó que los datos son un reflejo de cuánto se ha ampliado y extendido la colaboración desde la llegada del primer grupo de médicos cubanos en febrero de 1996, hace ya dos décadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/93509-mas-de-500-colaboradores-cubanos-en-sudafrica-durante-20-anos-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba